

22.10.2014 - 11:00 Uhr

## Sonja Zöchling Stucki zum dritten Mal Pressesprecherin des Jahres in der Schweiz

Zürich (ots) -

Sonja Zöchling Stucki ist nach 2011 und 2013 in diesem Jahr erneut Pressesprecherin des Jahres. Die Sprecherin des Züricher Flughafens gilt unter Journalisten als "exzellent".

Das Branchenmagazin "Schweizer Journalist" hat für die aktuelle Ausgabe die Pressearbeit der 80 wichtigsten Unternehmen der Schweiz abgefragt. 191 Wirtschafts- und Fachjournalisten gaben dabei ihre Wertung ab. Auf Platz 2 wurde Peter Brun von Kuoni geehrt. Urs Peter Naef von Migros erreichte Platz 3. Die Schlussplätze belegen unter anderem die Sprecher von Google, Credit Suisse, Apple und Transocean mit teils vernichtenden Kommentaren der Journalisten.

Ebenfalls erhoben wurde die Wertschätzung der Arbeit der PR-Agenturen. Die beste Agentur ist 2014 aus Sicht der Journalisten IRF Communications vor PRfact und Lemongrass Communications.

Die Preisträger werden am 6. Januar 2015 in Zürich bei einem erstmalig ausgerichtetem Neujahrsempfang der PR-Branche geehrt.

Kontakt:

Weitere Infos: Markus Wiegand, Tel. +41 (0)71/340 09 66

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005497/100763284> abgerufen werden.